

Jubilar Dr. Johann Vielberth (4. von rechts) mit Gattin, Bruder Max und die Sänger des MGV Bodenwöhr. Foto: tgl

MGV spielte Ständchen für Dr. Johann Vielberth

BODENWÖHR. Um dem Schirmherrn des 125-jährigen Vereinsjubiläums, Dr. Johann Vielberth, zu seinem 85. Geburtstag ein Ständchen zu singen, machte sich der Männergesangverein auf nach Zeitlarn. Dort trugen die Sangesbrüder mehrere Lieder, unter anderem "Heimat", und zum Abschluss das Vereinslied, vor.

MGV-Vorsitzender Christian Lutter

dankte dem Jubilar für seine Unter-

stützung und sagte: "Wir sind stolz,

dass aus einem gebürtigen Bodenwöhrer ein so erfolgreicher Unternehmer (DEZ/Gewerbepark) geworden ist, der trotzdem seine Heimat nicht vergessen hat". Als Präsent gab es für die Gattin Blumen und für den Jubilar kulinarische Köstlichkeiten aus der Heimat. Auch Bürgermeister Richard Stabl überbrachte die Glückwünsche der Heimatgemeinde und des Vereins "Eisenzeit", in dem Dr. Vielberth ebenfalls Mitglied ist. (tql)